



# こけしの子 FINAL

学校教育目標 「夢に向かい、主体的に学ぶ児童の育成」

## 朝、夜と涼しさを感じるようになりました

夏休みが明けて、まもなく1か月が過ぎようとしています。気温の方は若干下がりがつありますが、外での遊びは温度計を見ながら、帽子をしっかりとかぶること、水分補給をこまめにとることを呼び掛けています。校舎内も窓を開けただけではまだ暑さを凌ぐことが難しく、子供たちが下校するまでエアコンをつけています。日中と朝夜の気温差があり、体調を崩しているお子さんも見られます。健康が維持できるように、どのような生活をしていけばよいかを、養護教諭の菅井真弓先生からも詳しく伝えています。



9月12日、13日に実施した6年生の修学旅行は、概ね天候に恵まれ、川渡小学校の友達との交流も深めることができました。子供たちは会津若松の歴史や人とのふれ合いから、多くのことを学ぶことができました。今後、修学旅行の思い出や学んできたことを、新聞等にまとめる学習があるので、他の学年の子供たちにもぜひ修学旅行の思い出話を伝えてもらい、6年生への憧れの気持ちを持ってもらいたいものです。6年生の子供たちは、修学旅行の自主研修に向けて、見学や体験をさせてほしいお店等に自分たちでお願いをしていました。言葉を選びながら丁寧に電話で対応している姿が印象的で、修学旅行へ向けての準備段階での学びも大きかったことでしょう。



9月の下旬を迎え、来月には、第1学期が終了します。そのような中で子供たちは、次の目標を学芸会に置き、頑張り始めました。校舎内には、学芸会の練習に励む子供たちの声や楽器の音、ダンスのBGMなどが響いています。子供たちのよさを大いに引き出せるよう、私たち教職員一同頑張

って参ります。今後も御支援、御協力の程をよろしくお願いいたします。

## 勉強も体づくりも頑張っています

9月6日に指導主事訪問が行われ、大崎市教育委員会指導主事の先生に、2年生の算数の授業を見ていただきました。この日の学習内容は、「ひっ算のしかたを考えよう」でした。子供たちは、担任の先生の話をしっかり聞き、3位数と1、2位数のたし算とひき算の筆算に根気強く取り組んでいました。指導主事の先生からも、発表の仕方がとても分かりやすくはきはきしていることを褒めていただきました。



毎週火曜日の業前は、「マッスルタイム」で、子供たちは体づくりに取り組んでいます。9月は朝から気温が高かったことから、体育館で短縄跳びの練習を行ってきました。短縄跳びの練習は夏休み前から始めましたが、曲に合わせてリズムカルに跳べる子が多くなりました。今後は、縦割り班で大縄跳びでのWEB縄跳びにも挑戦するので、頑張ってもらいたいです。

# 防災無線で2名の子供たちの声が流れています

秋の交通安全県民総ぐるみ運動期間に、大崎市の防災無線で、6年生の児童2名の声で交通事故防止の呼び掛けを行います。9月10日に2人の声を録音するために、大崎市防災安全課より2名の方が来校しました。2人は、録音時も落ち着いた態度で臨むことができ、録音は昼休み中に終了しました。2人の声は9月21日～9月30日の間に防災無線で流されます。

## “あいさつ運動” みんなで頑張っています

企画委員会が中心となり、“あいさつ運動”が行われています。あいさつ運動が設定されている日の8時15分になると、それぞれの担当学年が昇降口前に並び、登校してきた友達を元気のよい挨拶で迎えます。この日は担当学年の設定はなく、自由参加の“あいさつ運動”の日でしたが、大勢の友達が“あいさつ運動”に参加し、とても気持ちのよい挨拶が校舎一杯に響いていました。鳴子小学校の子供たちの挨拶はとても気持ちがよく、学校への来客の皆様からもお褒めの言葉をいただいております。

## 10月の行事予定

日	月	火	水	木	金	土
29日	30日	1日	2日	3日	4日	5日
	視力検査 (5, 6年)	ALT来校日	音楽朝会 (全校合唱) クラブ活動	鳴子中見学会(6年)	芸術アウトリーチ (5, 6年) 学芸会係打合せ (5~6年)	
6日	7日	8日	9日	10日	11日	12日
	読み聞かせ スクールカウンセラー来校日	鳴中英語授業 (6年)	学芸会通し練習		第1学期終業式 学芸会会場準備 (5~6年)	学芸会
13日	14日	15日	16日	17日	18日	19日
	スポーツの日	秋季休業日	振替休業日 (学芸会)	第2学期始業式 身体測定 (1~4年)	身体測定 (5, 6年)	
20日	21日	22日	23日	24日	25日	26日
	職員会議	ALT来校日 スクールカウンセラー来校日	委員会活動		ALT来校日	
27日	28日	29日	30日	31日	11月1日	2日
	トヨタリモート授業 (5年)	特別支援交流会	鳴子地域音楽会		北部教育研究会 全校3校時限	

## 4連休も『交通ルール, 守るあなたが守られる』で!



9月18日(木)に、鳴子警察署所在地交番所の所長さんに来ていただき、秋の交通安全教室を実施しました。この日は自転車の安全な乗り方、駐停車の仕方、道路標識について詳しく教えていただきました。所長さんのお話をみんな真剣に聞いていました。